

Dr. Christopher Dietz
Stadtverordneter
Bahnhofstr. 1 A
65552 Limburg

An den Magistrat der Stadt Limburg an der Lahn
Rathaus
Werner-Senger-Straße 10
65549 Limburg

Limburg | 25. Januar 2017

Anfrage: Planungs- und Realisierungsfortgang Neugestaltung Neumarkt Limburg

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Frage der Neugestaltung der Limburger Neumarkts beschäftigt die Stadtverordneten ebenso wie die interessierte Öffentlichkeit seit nunmehr mehreren Jahren.

Unter den Vorgaben einer parlamentarischen Mehrheit soll dieser wichtigste Platz unserer Stadt in seiner Aufenthaltsqualität gesteigert werden und seiner städtebaulichen Funktion eines zentralen Scharniers zwischen den Stadtquartieren damit noch besser gerecht werden.

Nach mehreren Beratungsrunden und einer lebhaften Bürgerbeteiligung hat die Stadt zuletzt im Zuge eines sogenannten Sandbox-Verfahrens sogar methodisches Neuland betreten und Bürger unmittelbar am Modell an möglichen Gestaltungsentwürfen mitwirken lassen. Diese dokumentierten Entwürfe sind im Juli 2016 öffentlich durch ein Planungsbüro vorgestellt und diskutiert worden.

Seitdem hat man von dieser wichtigen Maßnahme nichts mehr gehört – und die Sandbox selbst fristet als Mahnmal für unerledigte Aufgaben im Erdgeschoss des Rathauses ein tristes Dasein.

Im Zusammenhang hiermit bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wann ist mit einer fachlichen und städtebaulichen Bewertung der im Verfahren entwickelten Gestaltungsvorschläge im Ausschuss für Stadtentwicklung, Wirtschaft und Verkehr zu rechnen?
2. Wie stellt sich der Magistrat den weiteren Zeitplan bis hin zur Umgestaltung des Neumarkts vor?

Ich danke im Voraus für die Beantwortung.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Christopher Dietz